
 
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 
Oggetto: lavori linee 2 e 3 della tramvia 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Francesco Torselli, Emanuele Roselli, Stefano Alessandri, Mario Tenerani,  
Marco Stella 
 
 Premesso che l’Amministrazione Comunale ha confermato ad oggi la realizzazione delle 

linee 2 e 3 della tramvia  
 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 
 

1. Quali sono oggi gli accordi tra Comune di Firenze e le imprese costruttrici  per la ripresa dei 
lavori di realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia;  

2. Quali sono i tempi previsti per i suddetti lavori e quale il relativo cronoprogramma; 
3. In che cosa è consistita sino ad oggi  l’attività di informazione nei confronti di residenti ed 

esercenti interessati dai lavori; 
4. Quali sono i provvedimenti adottati dall’Osservatorio costituito per supportare gli esercenti, 

le cui attività sono interessate dai cantieri; 
5. Quali sono i costi ad oggi previsti e come è stato modificato il piano economico finanziario 

concordato tra concedente e concessionario; 
6. Se sono intervenute modifiche ai relativi progetti. 

 
 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 18 ottobre 2012 


